

## **Parlamentarischer Vorstoss**

2016/410

## > Landrat / Parlament | Geschäfte des Landrats

Titel: Interpellation von Caroline Mall, SVP: Hoher Anteil der IV-Bezüger aus

psychischen Gründen

Autor/in: <u>Caroline Mall</u>

Mitunterzeichnet von: Bürgin, Klauser, Stohler, Uccella

Eingereicht am: 14. Dezember 2016

Bemerkungen: --

**Verlauf dieses Geschäfts** 

Kürzlich wurde vom BFS (Bundesamt für Statistik) die neueste IV-Statistik veröffentlicht. Der hohe Anteil der IV-Bezüger aus psychischen Gründen von 53% ist der "high light". Kommt dazu, dass der steigende Anteil an IV-Bezügern unter 25 Jahren ist!

Gerne möchte ich den Regierungsrat anfragen, wie sich die Zahlen der IV-Bezüger in unserem Kanton aus psychischen Gründen entwickelt haben.

Folgende Fragen habe ich dazu:

- 1. Sind die IV-Bezüger im Kanton Basel-Land gesunken oder gestiegen?
- 2. Wie viel Prozent machen die IV-Bezüger mit psychischen Erkrankungen im Kanton Basel-Landschaft aus?
- 3. Wie viel Prozent machen die IV-Bezüger unter 25 Jahren im Kanton Basel-Landschaft aus?
- 4. Kann uns der Regierungsrat ganz allgemein erklären, weshalb sich schweizweit die Zahl der IV-Bezüger mit psychischen Erkrankungen und deren Alter unter 25 Jahren ist dermassen erhöht hat?

Herzlichen Dank für die Antworten.